

«Le ciel est en nous et chacun y est une étoile.»

Maurice Zundel

# L'abbé Claude ALMÉRAS

en ce 1<sup>er</sup> jour de l'Avent, après 63 ans de sacerdoce, a rejoint le Seigneur dans l'espérance de la résurrection dans la paix et la sérénité, le 1<sup>er</sup> décembre 2020 dans sa 91e année.

Sont dans le chagrin:

Son frère et sa belle-sœur Jean et Cécile **Alméras** à St-Prex

Ses nièces, neveu et filleule:

Dominique et Stanislas **Veuthey** à Etoy

Isabelle et Alfredo **Pasquarello** aux Cullayes

Philippe et Joyce **Alméras** à Echichens

Emmanuelle et Jean **Feschotte** à Lutry

Ses petits-neveux et nièces:

Ludivine **Veuthey** et Arnaud **Fischbacher**, Ladislas et Flora **Veuthey**,

Tristan **Veuthey**, Nicola, Adrien et Simon **Pasquarello**, Augustin et Aurélien

**Alméras**, Clément et Antoine **Feschotte**

Ses dévoués et fidèles amis:

Angelo **Abiuso**, l'Abbé Alain **Arbez**, Jocelyne **Bonnet**, Eric **Harlet** et

Noémie **Rego**.

Les familles parentes et alliées en Suisse, à Paris et en Aveyron, **Alméras**,

**Matile**, **Mallet**, **Bousquet** et **Stettler**

Messe le 8 décembre 2020, à 10 heures en l'église St-François de Sales, Chêne-Bourg.

Adresses de la famille: Jean Alméras, ch. Damaz 82, 1162 **St-Prex**

Dominique Veuthey, ch. Maudry 8, 1163 **Etoy**

La famille remercie chaleureusement le personnel soignant de l'hôpital des 3 chênes pour son dévouement et son empathie.